

## Défi scientifique : comment créer des ombres de monstres ?

Nous avons d'abord fait une liste de ce qu'il nous fallait et des schémas.



Nous avons ensuite essayé de créer des ombres.

On s'est rendu compte que le meilleur moyen c'était d'utiliser du papier calque et du carton.

Nous avons décidé de fabriquer un écran.





Arrière de l'installation



Avant de l'installation.



Nous avons eu envie ensuite de faire bouger les monstres donc nous avons utilisé des engrenages.



Pour voir ce que ça donne, nous avons fait un petit film que vous trouverez en pièce jointe.